

泉穂の 恋愛講座…… いまどき



これはワナとも言えますね。
もうここまでできたら、彼たって断わりようがないじやないねえ。

彼女はこう言うべきだったのよ。

「12月24日の晩のキャットのチケットが手に入ったんだけど、良かつたらご一緒にしませんか?いろいろと予定もあるだろうし、返事はゆっくりでいいわ」と、誰も何をする誘いなのか、内容を伝えてから、相手の予定を聞く。それは相手が、もし内容を気に入らなかつた時に、断らせてあげる余地を残しておく、ということです。

相手が誘う側に気を使うことなく断るムードを作つてあげることができると、相手が、もう盛り上がるだろうと思う。

いきなり「12月24日、あいてる?」なん

て無神経な尋ね方をする人は、デートをし

ても、自分のことばかり一方的に喋りそ

うだわ。

実際、彼は彼女とのクリスマス・イブを

史上最低の12月24日、と名付けていた。ま

さに一方的に自分自身のことを喋つたあげ

く、「私って、どう思う?」と單刀直入に聞

いたそうだ。

どう? も何もしてめーみたいな奴に、興

味持てるかよ!」というの、彼の正直な気

と聞かれたらしい。彼はとつとも困つたそ

うよ。

私は同情します。

女のコから積極的に恋を誘うのは大賛成だし、私たってそうしてきただれど、積極的というのを勧めいしてはいけないわ。それは決して、押して押して押しまくることではないのよ。

相手のことが本当に好きなら、彼に余計な気遣いをさせないために、つまり断わりづらくて心を痛めさせるなんてことのないよう、こちらが万全を尽くすべきです、絶対に。

でもね、そもそも私たつたら、一度もデートしたことのない男のコを、いきなり12月24日に誘うなんて馬鹿な真似はしないわね。まずその前に最低一度は一人でアルコールを飲むくらいのことはしておきます。

こつちにしたつて貴重なクリスマス・イブなんだから、一度もまともに会話したことのない相手と過ごすなんて、賭けみたい

なモンじゃない?

で、前もつて一度ゆっくりお話しもして、お互いに意図気になつてことは、そのぶん、ス・イブを誘うつてのが、正式なルールよ。

それだつたら、彼に向つて心の準備もで

きていたと思うしね。

恋に積極的になるつてことは、そのぶん、小さな気遣いや心配りをいつばいしなきや

いけないつてこと。それなしで、積極的に

ぶつかつていつても、相手は腰を引くだけ

よ、間違ひありません。

MARUOKA IZUHO

[プロフィール] 1995年生まれ。同志社女子大学卒、株式会社ブロックス勤務を経て、現在コピーライター。広告のほかFAMラジオ番組のシナリオや出演もこなす。著書に『あふれた無邪気が罪になる』(PHP研究所)、『キスまで、待てない』(大和書房)など。

マンボウ 力 パラダイス タクシーに乗ろう

女のコの方から積極的に恋を誘うつてこと、とても素敵なことだと思います。最近の男のコたちつて、どうも弱智だし、きちんとアプローチできない人が多いし、そしたら、女のコの方から上手に誘うつてこと、絶対に必要なもの。

実際、積極的な女のコつて、すごく増えてきているみたい。ただ、「上手に」恋をしかけているかというと、とっても疑わしい! これは、別に女のコだけに限らないんだけど、誘う時は誘う側のマナーというか、こまやかな気遣いが必要だと思う。

私のボーイフレンド(文字通り、ただの男友達)が、嘆いていた。いきなり、会社で、ある女のコ(一度もデートしたことのない)から「12月24日の晩、あいてる?」と聞かれたらしい。彼はとつとも困つたそりやそろうだ。いきなり「あいてる?」と聞かれたつてねえ。実際は、予定は入つてなかつたけど、一体、何の誘いだが、解らないじやない。

同僚同士で馬鹿騒ぎをするパーティーなんか、それとも、その女のコからの個人的な誘いなのか、あるいはその女のコの友達からのデートの誘いなのか、「12月24日、あいてる?」と聞かれただけでは、まったく解らない。内容によつては、行つても良かつたし、内容によつては、行きたくない。ましてや12月24日の晩なら、なおさらではないじやない。

結局彼は「あいてるよ」と答えてしまつた。そして、彼女はニンマリと笑い、「私とキヤツツを見に行こうよ!」と言つたわけだ。

やられた、と思つたね。

もしかしてタクシーの料金が下がつたんでしょうか? 京都へ出かけたら、必ずMKタクシーに乗りなさいと、ある人から教えられてから私は一度も浮気をせずにMKタクシーばかりに乗つています。なんでも他の会社のタクシーに乗るよりも、ごつえ

えサービスが受けられるとかいうのを信じてのことなんですが、今までこれといったサービスを受けたことは残念ながらありません。そういうは一度だけ、京都駅の前でMKタクシーに乗るときわざわざ連絡手紙が降りてきてドアを開けてくれたことがありました。でもそんなことくらいです。

MKタクシーに乗ると信してこれからもMK

タクシーに乗りなさいと、結構大変なんですね。屋根の上の行灯だけがたよりでしょう。その行灯なんですが

この前博多に行つてタクシーポディーにふ

つりあいなくらい大きい桃がついているタ

クシーがあつて、大変感動してしまいました。

私が生まれた札幌では、京都同様観光地であることから、

これに最近では雪ダルマの行灯なんかがあつて、一緒に行つた道外の友達について自慢し

たりしています。ふつう馬鹿にされますが。

京都も、五重之塔だとか、観音像をモチ

HAP HAZARD
REMARKS

着だおれ
京都人に
送る。

ササイな情報

②

シビラ・ソロンドという名前が我々の耳に入ってきたのは88年のことだった。88年秋冬ミラノコレクションでデビューしたスペイン・マドリッドのデザイナーは、それまでのパリやミラノ、ロンドンなどのデザイナーと違つて、本当に気どりのない可愛い女性を見せてくれた。コレクションだけじゃなくって、本人も実にシャイ。3年ほど前に神戸にコレクションのために来たときも、主催者側の用意した記者会見を、自分の挨拶だけで、質問は受けずに席を立つという小悪魔ぶり。その時にはいかんだ態度と、けだるさはデザイナーという以上に、次の時代の可愛くて氣まぐれな女性像を演じきっていた。

まだ、エコロジーなどという表現があまり宣伝されていない頃ではあったが、シビラの服は確実に次の時代の服を暗示していった。今振り返ると、その後のスペインブ

ー、ナチュラル指向といったファッショングの流れは、彼女がミラノコレに登場したこと、導火線になつたように思う。何より、妙な符號に思うのは、彼女が登场した以降のラテンブームで、ヴェネズエラ盤やスペイン盤でリイシューされたブルガールのレコードが日本のレコード店にコーナーを構えて並び始めたのもこの頃だった。余談だが、88年はサルサのウイリー・コローンが11年ぶりに、ティト・ブエンス、セリア・クルースも来日した。しかし、最終的にラテン・スペインという構図に至ったのはシビラ・ソロンドの「ジョビジョバ」の大ヒットの影響だ。

しかししながらスペインからのデザイナーは、結局シビラ以外成功しなかった。アド

ルフォ・ドミンゲス、ロゼ・マルセなど一

時期日本でも、バルセロナオリンピック前

にスペインファッショングが持てはやされか

けたがこれは無理。同じヨーロッパとは言ふものの、フランスやイタリアはど、あの国はお洒落に対しても貧欲じやないし、スペインがモダンデザイナーにマーケットを解放したのは、75年のフランコ政権が終つてからのこと、本当に活気を持ち始めたのはECに加盟した86年以降。シビラはそんな時代の中で現れるべくして出たデザイナーで、イタリアのジボーリ社というメーカーがパックに付いていたことも、大きかった。現在、シビラはジボーリ社から、日本のイトキンにメーカーが変わっているのだが、今年の秋冬物から、シビラがプロデュースするハイライン向けのブランドがデビューやする。当面は日本だけで販売されるのがこれが面白い。

「ホコモモラ」というブランドのネーミングからして変だが、シビラの考える実用性が幅広いアイテムで展開される。商品はと



931 マモーレ

一つにした行灯のタクシーが登場すると街の雰囲気が変わるのになあ。運賃値下げもイイけど、こういうことも気イー使ってみてはくれませんか。MKの社長さん。費用対効果はほとんど無いと思いますが。そういえば、この前東京の個人タクシーでカラオケタクシーに乗つてしましました。これは凄いよ。行き先を聽いたあとスグに手渡される曲目リスト。小林幸子、都はるみ、坂本冬美が多いのがちょっと気にかかる。さあ、なんでもうぞーというもののいや遠慮しておきます、というのが普通だろ。なんとかタクシーに乗つてまで、見守らぬオヤジと一緒に噴わなければならぬの、なんて思ついたら運転手が、私一曲噴させていただいてもよろしいですか、ときだ。どうぞどうぞなんて言つてまつたから、いきなりアンコ椿はーとやりだ

したのには呆れた。ドリカムの人みたいにインカムをつけていたのに笑つた。シールが何枚も貼られていたのは苦笑。だからけど、とにかく噴はうまいと思つた。降りたあと、トランクのところに第○回カラオケランドチャンピオンというシールが何枚も貼られていたのは笑つた。またまた千円位の距離だったから良かった。オヤジにレパートリー全曲噴われるような距離乗ることになつたらと思うと、それはそれで楽しいのかなーなんて考へてしまう私でした。ウツ!

【プロフィール】1959年京都生まれ。流行通信社・WWDジャパン編集部デスク。東京中心のファッション情報のなかで、関西に留まり、10年以上にわたり世界の服飾産業を見続けている。81年より大阪コレクションの選考委員として、海外、新人のデザイナーのショーもサポート。

NODA TATSUYA

PARADISE
YAMAMOTO

【プロフィール】元東京パノラママンボボーカルのコンガ奏者。富士重工業デザインセンターでデザイナーとして活動。趣味で始めた盆栽も、マン盆栽という新しいグリーンアートとして、7月29日から8月2日まで東京渋谷パルコバート3で2度目の個展を開催。